

De: Geipan
Envoyé: mercredi 25 juin 2008 11:30
À: Patenet Jacques
Objet: TR : Renseignement Boules Lumineuses du 03 mai 2008



avertissement.txt

Avez-vous reçu ce mail ?

GEIPAN
Centre National d'Etudes Spatiales

-----Message d'origine-----

De : BTA L ILE D YEU [redacted]
Envoyé : mercredi 25 juin 2008 11:08
À : Geipan
Objet : Renseignement Boules Lumineuses du 03 mai 2008

Bonjour

Suite à un appel ce matin de Monsieur [redacted] architecte, il nous signale que les boules lumineuses observées le 03 mai 2008 seraient des lanternes thaïlandaises. Monsieur [redacted] fêtait les [redacted] ans de sa femme ce jour là vers la pointe du CANTIN (Nord - Ouest de L ILE D YEU). Ils ont lancé ce type de lanterne dans le ciel vers 22 heures.

Ci joint le mail de Monsieur [redacted]

Voilà un site avec les lanternes volantes thaïlandaise que nous avons découvert là-bas à Noël avec ma femme et mes 4 enfants.... Je suis à votre disposition si nécessaire

<http://www.koreus.com/video/lanterne-volante-ciel.html>

Mon portable est le [redacted]

Salutations

Un renseignement Administratif sera effectué par notre unité suite à cet appel

Gendarme [redacted]

Suivi:	Destinataire	Réception	Lire
	Patenet Jacques	Remis : 25/06/2008 11:30	Lu : 25/06/2008 11:42

De: [REDACTED] CEN (SROM BR DGGN) [REDACTED] gendarmerie.defense.gouv.fr]
Envoyé: mercredi 25 juin 2008 12:53
À: Patenet Jacques
Objet: TR: [REDACTED] RENS DU 25/06/08 - OBSERVATIONS
PHENOMENE OVNI A L'ILE D'YEU (85-ZGN) LE 03/05/08 - ADDITIF

Pièces jointes: avertissement.txt



avertissement.txt
(1 Ko)

LE 4 MAI EN SOIREE LES MILITAIRES DE LA BRIGADE DE L'ILE D'YEU SONT CONTACTES PAR UNE PERSONNE EN VACANCES SUR L'ILE QUI LES INFORME QU'ELLE AVAIT OBSERVE UN PHENOMENE INEXPLIQUE LE 03 MAI VERS 22H00 - 22H15 ALORS QU'ELLE SE TROUVAIT EN COMPAGNIE DE SON PERE SUR LA POINTE DU BUT.
SECUNDO/

CE JOUR 25 JUIN 2008 EN MATINEE M. | [REDACTED] INFORME PAR TELEPHONE LA BTA L'ILE D'YEU (85) QU'IL EST SANS DOUTE A L'ORIGINE DES PHENOMENES AEROSPATIAUX APERCUS DANS LE CIEL DE L'ILE D'YEU LE 3 MAI.

IL EXPLIQUE QUE CE JOUR-LA IL FETAIT L'ANNIVERSAIRE DE SON EPOUSE ET QU'IL A DECIDE DE LANCER DE LA POINTE DU CANTIN DES LANTERNES VOLANTES THAILANDAISES. IL A DECOUVERT CES LANTERNES LORS D'UN VOYAGE EN THAILANDE A NOEL 2007.

M. | [REDACTED] CONFIRME SES DIRES PAR COURRIEL ET DONNE L'ADRESSE INTERNET PERMETTANT DE VISIONNER UNE VIDEO SUR LE SUJET :

<http://www.koreus.com/video/lanterne-volante-ciel.html>
TERTIO/

M. [REDACTED] EXERCE LA PROFESSION D'ARCHITECTE ET POSSEDE UNE RESIDENCE SECONDAIRE SUR L'ILE D'YEU CE QUI EXPLIQUE SA PRESENCE EN CE LIEU A CETTE HEURE. [REDACTED]

ENQUETE EN COURS BTA L'ILE D'YEU.